

Anzeige

Der Knochengesundheit zuliebe

Am 20. Oktober ist Weltosteoporosetag: Das Sanitätshaus Pfänder richtet vier Aktionstage aus, berät und hilft.



Wenn der Rücken schmerzt, ist die Hilfe eines Fachmanns gefragt.

Foto: Getty Images/iStockphoto, gpointstudio, pfaender

n Knochenschwund, wie Osteoporose im Volksmund genannt wird, leiden deutschlandweit rund sechs Millionen Menschen. Der Weltosteoporosetag wurde 1996 mit dem Ziel ins Leben gerufen, durch Informationsveranstaltungen das gesellschaftliche Bewusstsein für die Knochengesundheit zu steigern. Deshalb veranstaltet das Sanitätshaus Pfänder von Montag bis Freitag, 16. bis 20. Oktober, die Osteoporose-Aktionstage in der Munzinger Straße 5c.

Bei der chronischen Skeletterkrankung Osteoporose kommt es zu einem krankheitsbedingtem, schleichenden Abbau von Knochengewebe. Dabei vermindert sich einerseits die Knochenmasse und andererseits verändert sich der Feinaufbau des Knochengewebes. Da die Knochen zunehmend porös werden, ihre Festigkeit und Stabilität verlieren, kann es schon bei gewöhnlichen Belastungen oder leichten Stürzen zu Frakturen kommen.

Osteoporose geht nicht nur einher mit starken Beschwerden, sondern kann unbehandelt zu dramatischen Einschränkungen der Lebensqualität führen. Neben Medikamenten kommen bei der Osteoporose-Therapie häufig Rückenorthesen zum Einsatz, die vor allem die gefährdeten Rückenwirbel stützen und schützen und so Rückenschmerzen lindern.

Betroffen sind vor allem ältere Menschen. An sie, aber auch Interessierte und Angehörige, richten sich die Aktionstage. Denn individuelle Hilfsmittel, die Menschen dabei unterstützen, weiterhin mobil zu bleiben, ist die Kernkompetenz des Sanitätshauses, dessen Wurzeln bis ins Jahr 1865 zurückreichen.

Pfänder versorgt Patienten mit hochwertigen Rückenorthesen. Wesentlich für eine erfolgreiche Behandlung sind dabei die individuelle Beratung und optimale Anpassung des Hilfsmittels an die Erfordernisse und körperlichen Besonderheiten des Kunden. Als Fachzentrum für Orthopädie- und Reha-technik verfügen die Mitarbeiter bei Pfänder über eine hohe Beratungskompetenz bei der Versorgung von Kunden mit Osteoporose und nehmen sich Zeit, um auf die individuellen Bedürfnisse einzugehen.

Während der Aktionstage bietet Pfänder eine individuelle Beratung und stellt die neue Alternative bei der Behandlung von Osteoporose im Detail vor.

So hat das Fachzentrum die neuartige Orthese "Spinova Osteo " zur aktiven Aufrichtung und Stabilisierung der Wirbelsäule speziell bei Osteoporose, ins Programm aufgenommen, die sich durch individuelle und optimale Anpassung sowie hohen Tragekomfort auszeichnet.

Dieser ist zum einen dank des leichten Materials, das unter der Kleidung kaum sichtbar ist, gegeben, so dass sie nicht aufträgt. Außerdem zwingt sie aufgrund spezieller Gurtführung und tiefsitzender Beckenbandage nicht ein. Hinzu kommt, dass die Orthese durch umfassende Beckenbandage und langer Rückenschiene extra stabilisiert und durch Luftkanäle in der Rückenschiene und Bandagen aus luftigem Netzgewirk atmungsaktiv ist. Dank individueller Anpassung durch die Pfänder-Mitarbeiter ist eine optimale Passform gegeben und erleichtert den Alltag der Patienten.

Infos und Anmeldung: Die Aktionstage finden im Sanitätshaus Pfänder, Munzinger Straße 5c, Freiburg, statt. Wenn eine ausführliche, individuelle Beratung gewünscht ist, wird um Anmeldung unter info@pfaender-freiburg.de oder telefonisch unter 0761/218680 gebeten.

Sanitätshaus Pfänder

Als eines der führenden Fachzentren für Orthopädie- und Reha-technik im Südwesten unterhält das Sanitätshaus ein vielfältiges Angebot – ganz nach dem Motto: "Weil es um Menschen geht". Mit seiner mehr als 150-jährigen Unternehmensgeschichte und großer Innovationsfreude ist Pfänder bei der Hilfsmittelversorgung von Menschen mit Handicap daher auch weit über die Grenzen Freiburgs hinaus bekannt. Als Spezialist entwickelt Pfänder individuelle Lösungen im engen Zusammenspiel mit Patienten und behandelnden Ärzten und Therapeuten.

Autor: anfe

Autor: anfe

Anzeige **Mit Vorurteilen zu Holzhäusern aufräumen**

Am Samstag, 28. Oktober, präsentieren die Zimmerei Weber und das Planungsbüro Mischke ihre aktuellen Holzhausprojekte im Baugebiet Josefswiese in St. Peter. **MEHR**

Anzeige **Die Fachkräfte von morgen**

IHK Hochrhein-Bodensee ehrt bei heutigem Festakt mehr als 200 erfolgreiche Absolventen. **MEHR**

Anzeige **Doppelt befähigt**

Die duale Ausbildung ist ein Erfolgsgarant und Exportschlager. **MEHR**